
LE VAGUE A L'AME 

Mr le Maire, vous avez prononcé le mot juste : le vague I'ame qui règne 
dans cette ville et peut-etre aussi dans votre cœur aprés le rdsultat des 
élections en 2008. 

Mais vous avez raison : il est réel chez les lourdais qui ne vivent pas des 

moments trés riches ces dernihres années. Problémes économiques et 

sociaux plombent le moral et  ce n'est pas l'action de l'équipe municipale qui 
leur donne l'occasion de se réjouir. 

Alors aprés votre auto-analyse 3 vous avez décidé que c'était certains 

membres de votre équipe, des étus comme vous, dont vous ne manquiez pas 

de chanter les louanges quelques mois plus t&t, qui plombaient votre 

popularité. Dont acte.., vous les cc dégradez W .  Ensuite, votre cabinet : je 

pensais que votre Chef de Cabinet était plus un ami qu'un salarié pour vous et 
que toutes les batailles -en particulier la derniere campagne électorale- 
avaient tissé entre vous des liens indestructibles. Dont acte,., Il  est parti. 

voici un nouveau cabinet ! Pourquoi pas 7 Ce qui surprend ce sont les attentes 
que vous en avez I I I  La description que vous faites du N poste » est plutât 
celle d'un directeur général des services ... Me semble-t-il ? 

Vos propos lors de la conférence de presse du 06 mars sont clairs : ceux qui 
étaient 18 avant manquaient de professionnalisme et beaucoup dans cette 
mairie ne font pas leur travail. Une fois de plus : dont acte I1E 

J'en reviens au D.G.S. : Je vous rappelle Monsieur le Maire qu'll n'y a pas 
encore longtemps la commune disposait pour la servir d'un D.G.S. et d'un 
D.G. adjoint 3 temps plein tous les deux. ils sont actuellement écartelés entre 

la mairie et la CCP1 et on ne sait plus comment tout cela peut fonctionner 
m?me avec la meilleure volonté du monde et le plus grand dévouement 
leurs fonctions, ce dont ils font preuve, 

Le vague 21 l'âme que vous constatiez l'autre jour pour ne pas dire le 
mécontentement des lourdais, ne pensez-vous pas, Mr  Ie Maire, qu'il est 



aussi du à votre maniére de diriger votre ëquipe et h votre lenteur SI mettre 
en place les projets que vous promettiez lors de votre campagne électorale 3 

Nous reviendrons sur les projets, mais parlons de l'équipe. Lors du dernier 
mandat il était établi que vous dirigiez cette ville avec ce que tout le monde 

se plaisait à appeler un triumvira. Qu'en est-il aujourd'hui ? Malgré la charte 
que vous leur avez fait signer, les élus de la majorité ne sont guére sollicités 
pour travailler avec vous et peu d'entre eux ont votre écoute. 

On pourrait parler maintenant d'un tandem, plutôt détonnant, car il vous 
associe, vous plutôt calme et rhfléchi, à un personnage tonitruant et assenant 
des propos diffamatoires et mensongers. l u i  donner la parole sans vérifier le 

contenu de ses déclarations scandaleuses ne vous grandit pas et contribue 
trés certainement au mal être que ressentent les lourdais et tes lourdaises. 

Ses ddclarations sont mensongères et cet élu est trés certainement plein 

d'imagination mais n'a que peu de savoir sur le fonctionnement des instances 
comme te CA de I'OPH et la gestion trës officielle de I'Offfce. Par exemple 
vous devriez lui expliquer que ce ne sont pas les maires du département qui 

viennent tirer Qi hue et à dia les financements pour leurs rbidences, au plus 
fort le pactole ! Ca s'est dans ses rêves. 

ia réalité est qu'il existe un Plan du Suivi du Patrimoine, vkritable outil de 
planification proposé par l'Office, qui connait parfaitement l'état de ses 
résidences, adopté en CA et il s'étale sur 10 ans. Le plan du suivi du 
patrimoine est aussi soumis au maire de la commune concernée et n'a reçu 
aucune observation de la mairie de kurdes. Mais si vous ne comprenez pas 
blen comment cela fonctionne le directeur général de l'Office est prgt 5 venir 
devant cette docte assemblée pour vous expliquer tout cela, II me semble 

que vous devriez stopper la distillation de la haine, faite lamentablement par 

votre adjoint auprès des locataires, contre leur bailleur. Jeter le discrddit sur 
l'Office et les membres de son CA n'est A mon avis pas d'une grande finesse. 
l a  ville de Lourdes a su se tourner vers I'OPH pour rhhabiliter sa place la 
caserne des pompiers : travaux qui seront actés dbfinitlvement lors du 
prochain CA. 

Quant à la crise qu'a provoqué l'attribution du permis de construire de 
la Belle Chocalatihre, il peut vous dire : merci Mr le Maire, d'être venu a son 



secours mgme si au départ vous balayiez de la main les arguments 
démontrant la supercherie ... pour ne pas dire autre chose. 

Revenons au vague à I'âme de la cité : Ce soir c'est le DO6 et  nous sommes 

tous d'accord pour dire qu'avec le vote du budget se sont les deux grands 
moments de la vie d'un conseil municipal. 

Vous nous annoncer lors de cette préparation du budget les grandes lignes 
des recettes et des dépenses en particulier celles d'investissement. 

Les recettes : comme nous, vous déplorez le désengagement de I'Etat, produit 

de la politique UMP que vous soutenez, Quant aux dépenses: nous 

retrouvons dans vos projets beaucoup d'affichage car pour l'emploi, vous 

nous reparlez de la MCEF qui est certes une magnifique réalisation et un bel 

outil, mais comme je le disais I'année dernière elle ne crée pas d'emploi. Et  
puis cette année elle est terminée donc ce n'est plus un projet. 

De même pour l'aménagement de I'ernbarcadére qui se termine enfin avec 
un projet que je continue de qualifier à minima mais il nous faut encore en 

trouver le gestionnaire ! t ! 

Toujours sous la même rubrique les investissements pour le dynamisme de la 

ville et les angles que vous qualifiez de majeurs depuis trois ans déjà : 

- Pôle enfance jeunesse, 

- Piscine, 

- Salle des fêtes, 

Et  je n'ose pas parler de la couverture des tennis éternelle arlésienne !!! 

On peut ainsi tout reprendre mais vraiment on y croit plus -la route 

forestihre. la chaudihre bois c'était déjh en 2008...- 

Pour le patrimoine l'année dernière vous annonciez 1M d'euros et cette 

année ? Je suis heureuse de voir arriver l'aménagement de I'ancienne 
bibliothèque dont nous n'avons jamais évoqué le devenir dans cette 
assemblée, comme d'ailleurs celui de l'ancienne gendarmerie de la Rue des 
Chalets,,, 



Nous retrouvons les éternels travaux d'entretien lourds du chateau fort. 
Peut-?tre pourrion*nous avoir un jour un etat réel des travaux réalisés ces 10 

dernihres années et pourquoi pas un point sur la vie du chateau et en 
particulier sa fréquentation et le budget de fonctionnement qui y est 
consacré... Qui en est le directeur ? 

Je voudrais bien sûr évoquer l'aménagement du quartier du PN 181: les 
promesses et les r6alisations ? 

Mr le Maire, vous connaissez parfaitement les besoins et les attentes des 
lourdaises et des lourdais, mais malgr6 votre dbclaration de I'annee derniére 
pleine de vitamine et d'énergie, nous retrouvons toujours les mgmes 
problématiques qui ne sont pas résolues et je pense trés slncérement que 
c'est la que se situe l'origine du vague l'âme qui nous habite et habite la 
cité. 
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